

Zu alter Stärke zurückgefunden

Der SV Miesbach gehört nach Durchhänger im Vorjahr wieder zum Favoritenkreis

Miesbach – Als einzige Mannschaft gingen die Kreisstädter mit voller Punktausbeute aus der Vorrunde. Beim 3:1 gegen den TSV Bad Wiessee und jeweils einem 5:0 gegen die DJK Darching und den TSV Schliersee kassierten sie jedes Mal auch den Zusatzpunkt für offensives Spiel und mindestens drei erzielte Treffer.

Vier E-Junioren-Teams hat der SV Miesbach heuer im Spielbetrieb gemeldet, wobei der reguläre Endjahrgang für gewöhnlich in der Meisterschaft bereits D-Jugend spielt und so auch in dieser Saison bereits erste Erfahrung gegen ältere Gegner sammelt. Nach einem Erfolgserlebnis gleich zu Beginn der Gruppe Ost 2 gegen die SG Rottach-Kreuth II spielte sich die junge Mannschaft un-



In Torlaune präsentierten sich die Miesbacher bei der Vorrunde, in der sie sich in allen Spielen den Zusatzpunkt sicherten.

ter Trainer Rasso Rauch ins Mittelfeld.

Traditionell gehören die Miesbacher, die immer auch ihr schön anzusehender, spielorientierter Fußball auszeichnet, auch zu den Favoriten auf Kreisebene. Zuletzt zogen sie 2019 unter Volk/Linke und – nach der Corona-Zwangspause – 2023 mit dem Trainerduo Christian Mühlbauer und Lukas Wametsberger ins Bezirksfinale ein und gefielen sowohl

in Farchant, als auch zuletzt in Antdorf. 2022 bremste die neu formierte MSW Oberland bei ihrer Premiere im Merkur CUP die ansonsten souverän agierenden Miesbacher auf Kreisebene im Halbfinale mit einem 1:0 und zog auf Anhieb direkt ins Bezirksfinale ein.

Nach einem Durchhänger im Vorjahr, als sich der SV Miesbach bei der Vorrunde auf eigenem Platz nicht fürs Kreisfinale qualifizieren konnte, ist er

heuer wieder in alter Stärke zurück und zählt auch in Weyarn zum Favoritenkreis. Dort bestreitet der SV um 13 Uhr das Auftaktspiel des Turnier-Nachmittags gegen die SG Leitzachtal. Danach geht es in den Gruppenspielen gegen die SF Gmund Dürnbach und zuletzt ins Derby gegen die SG Hausham.

Alle Infos
www.sv-miesbach.de.



Enormer Zulauf

SF Gmund-Dürnbach sind eine der Überraschungen der Vorrunde

Gmund – Über enormen Zulauf, insbesondere in den Kleinfeld-Altersklassen bis zehn Jahre, freuen sich die SF Gmund-Dürnbach, die heuer zwei E-Jugend-Mannschaften im Spielbetrieb haben und sich dabei wacker schlagen. Die von Andi Lorber und Andi Kaulfersch trainierten Kinder mussten in der Merkur CUP-Vorrunde in der einzigen Fünfergruppe ran, wo sie zusammen mit der SG

Rottach-Kreuth die Fahnen des Tegernseer Tals hochhielten. Umso größer war die Freude, als die Sportfreunde in den vergangenen Jahren nicht zu den Vereinen gehörten, deren Teams fast schon fürs Weiterkommen gesetzt sind.

Eingeschossen haben dürften sie sich bei den letzten Ligaspielen vor dem Kreisfinale. Mit einem 13:2 (4:0) gegen RW Bad Tölz und 26:0 (14:0) gegen

Miesbach tankten die Gmund-Torschützen Selbstvertrauen, auch wenn Team drei aus der Kreisstadt sicher ein anderer Gegner war, als die, mit denen sie es am Wochenende beim größten E-Jugend-Turnier der Welt zu tun haben. Auf alle Fälle wollen sie sich gut verkaufen, wenn es gegen die SG Hausham, den SV Miesbach und die SG Leitzachtal geht. Daumen drücken werden da-

für auch alle aus dem Verein, der für die zahlreichen motivierten Nachwuchsfußballer noch Unterstützung im Betreuerenteam brauchen könnte. „Wir suchen händeringend Mamas und Papas, ältere Geschwister oder einfach nur Fußballverrückte, die unsere ehrenamtlichen Trainer bei der Organisation der Teams, Trainings und Spiele unterstützen“, sagt Spartenleiter Thomas Lix. Vielleicht springt ja am Rande des Merkur CUP auf den eine oder anderen der Funke der Begeisterung über. „Bitte geht auf unsere Trainer zu, wenn Ihr ihnen helfen könnt“, motiviert der Vorstand.

Die Kinder indes sind ganz auf ihren Einsatz fokussiert und freuen sich, wenn sie mit ihrem Schlachtruf „Mia san de rotn Deife“ in die Spiele starten können.



Alle Infos
www.sfgmund.de.



Haben sich nicht nur teuer verkauft, sondern waren schon in der Vorrunde vor allem erfolgreich: die E-Junioren der SF Gmund-Dürnbach.

WIR VON DER SPORT FUNDGRUBE

WÜNSCHEN EUCH EIN ERFOLGREICHES TURNIER!

Miesbacher Sommer-Offnungszeiten in HKU 14 **HOLZKIRCHEN** Rosenheimer Str. 9 **MIESBACH**

HKU: MI - FR: 09:00-18:00 SA: 09:00-16:00 MO/DI zu! www.sport-fundgrube.com MB: MO-FR: 09:00-18:00 SA: 09:00-16:00 Uhr

Mia gratuliert dem SV Miesbach zum Einzug ins Kreisfinale und wünscht ein erfolgreiches und verletzungsfreies Turnier.

BRUMMI DER FIXE LKW-SERVICE

MAN IVECO Forster

Miesbach 08025-280028 brummi-fit.de

Wir wünschen euch allen ein schönes Kreisfinale und viel Erfolg!

www.zimmerer-heiss-miesbach.de
mail@zimmerer-heiss-miesbach.de
Potzenberg 21 • 83714 Miesbach
Tel. 08025 / 995121
Mobil 0171 / 8152044

ZIMMEREI HEISS

Ihr Spezialist für alles rund um die Schule
Schreiben + Schule + Büro + Basteln + Künstler + Wolle

GRIESBECK

Rathausstr. 7 • 83714 Miesbach
Tel. 08025/1593 • michael@griesbeck.biz

Die Stadt Miesbach gratuliert allen Vereinen zum Erreichen des Kreisfinals und wünscht euch ein erfolgreiches und verletzungsfreies Turnier.

Für die Stadt Miesbach und den Stadtrat

Dr. Gerhard Braunmiller
1. Bürgermeister

100% Schwarz-Ährnt

Kaminkehrermeister Rupert Gantner
Wörnsmüllerstr.6 - Hausham

Tel: +49 8026/9293831 mobil: +49 171/8069383

